
Protokollnotiz: 
TOP 4: Food-Court Poppenreuth 
Die Ausführungen von Herrn Wirtschaftsreferenten Müller werden zur Kenntnis genommen. Der TOP 
wurde zur Beratung in die einzelnen Fraktionen verwiesen. Die Verwaltung wird den einzelnen Fraktionen 
eine aktualisierte Aufstellung vom Architekturbüro über die vorgesehenen Nutzer mit Quadratmeterzahlen 
zuleiten.  
Der Tagesordnungspunkt soll in der nächsten Sitzung des Ausschusses erneut behandelt werden 


